
1 開会

2 会長あいさつ

3 議事録署名人の選任

4 協議事項

　（１） 平成21年度栄財産区特別会計の決算について

　（２） 分収造林、杉間伐の状況について（鳥取県中部森林組合説明）

　（３） その他

5 その他

6 閉会

1 開　　　　会 総 務 課 長

午後１時30分

２ 会長あいさつ 会 長

３ 議事録署名人 会 長

の選任

４ 協議事項（２） 会 長

森 林 組 合

市 下 委 員

森 林 組 合

会 長

森 林 組 合

会 長

森 林 組 合

会 長

森 林 組 合

木を切って売ったときの割合。

この事業は地元負担はないのか。

ない。

財産区の負担はない。儲けがあれば5割入るということだ。

昨年木を出した橋の西側は全くかまってないようだがどうか。

一部松を搬出しているはず。

自転車競技場の裏はどうか。

まだ木が細くて採算が取れない。梨団地については確認し、返答する。

ダム周辺と、松の木を出した跡（自転車競技場の裏）の2箇所がある。分収割合は

栄財産区が５０％、独立行政法人森林総合研究所が４０％、森林組合が１０％と

なっている。現在遅れが生じており大変申し訳ない。

ダム周辺については、木を倒して植栽するが、この秋着工予定が今年度は

見送りになる可能性がある。隣接者の印も必要だがまだ途中となっている。

松の木を出した跡については、県行造林の為すぐには出来ない。契約を進めて

いくが、林野庁の許可が出た後に契約となり、着工は早くて来秋になる。

50％とは？

してもらう。

藤本委員、市下委員にお願いしたい。

お願いしたい。

まず、協議事項（２）について、分収造林の説明と契約について森林組合から

鳥 取 県 中 部

森 林 組 合

　　蔵求、布広

平成21年度決算認定と、分収造林、杉間伐の状況について森林組合から説明

会　議　の　要　旨

日 程

北栄町役場大栄庁舎第１会議室

出 席 委 員 阪本清憲、村岡永久、市下稔、山下善正、津川孝篤、藤本正一
（欠席）手島林造

事 務 局 三好総務課長、磯江課長補佐、渡辺主任

招 集 場 所

平成２２年度 第1回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 平成２２年８月２７日（金）　午後１時３０分



杉間伐につい 森 林 組 合

て

事 務 局

森 林 組 合

会 長

森 林 組 合

委 員

森 林 組 合

会 長

委 員

事 務 局

森 林 組 合

事 務 局

委 員

会 長

協議事項（１） 会 長

事 務 局

会 長

事 務 局

会 長

委 員

（３）その他 事 務 局

５ その他 委 員

会 長

事 務 局

委 員

会 長

会 長

６ 閉会

午後２時４０分

栗の状況はどうか。

その他なければ閉会します。

大きくなっているが、埋め立ててあるほうは全くだめだ。

巡視の謝礼も予算化している。報告してもらえば準備する。

季節が良くなれば巡視・草取りをしていけばと思う。

みなさんから要望があれば一緒に回りましょう。

普通預金と国債がある。

ほかに意見がないようであれば提案どおりで決定してよいか。

（森林組合退席）

平成２１年度決算について事務局から説明をお願いしたい。

説明

・活動状況

枝打ちは別途金がかかるようだが、ついでにしてもらえないだろうか。

必要なことならしてしまえばどうか。

予備費には２０万円位までしか対応できないが。

１反１万～２万程度。２反なら５万みておけば大丈夫。

見積もりを会長に見てもらい、良ければ執行してよいか。

･決算状況

銀行に預けている基金は国債か。

異議なし

なし

異議なし

次回管理会までに終わっていれば報告していただきたい。

間伐は３割５分程度切る計画。（間伐率）

これから切るのは別の契約か。

一緒。１山いくらの契約。

間伐道について地元負担金はない。舗装はしない道。

出来れば１１，１２月には入り、年度内精算が出来るように考えている。

（図の）Aの８５２－１の右側に２反ほど若い檜があり、只で間伐を頼んでいる。

松を出した後に架線を張る。松を出した時に近いところは間伐している。

3分の1くらい間伐している。

間伐道はどうなるのか。

そのまま道として使える。２箇所それぞれで、３００～４００ｍくらいつける。

（図の）Kの所の杉も道を入れて搬出していく。こちらは手付かずだが冬には着手

する予定。

財産区の山に行くまでに個人の山があり、そこを通らないと搬出できない。会長に

もお世話になりたい。当初の見積額（１ha-14万、50万）は確保できる見込み。

年度内に支払可能か。

年度内にとは思っているが、ずれ込む可能性もある。

（図面を示して）Aの松を出したときに搬出間伐している。今後も搬出間伐して

いくが、道が必要になるので、３ｍ位の道を入れて間伐していく。



　　　　　　上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　北栄町栄財産区管理会長　　様

議事録署名人　　（市下委員）

議事録署名人　　（藤本委員）

平 成 年 月 日


